
 令和 4年 第 3回水巻町議会 臨時会 会議録 

 

令和 4年第 3回水巻町議会臨時会は、令和 4年 7月 6日 10時 00分、水巻町議会議事

堂に招集された。 

 

１．出席議員は次のとおり 

 

   1番  白 石 雄 二 

 

   2番  廣 瀬   猛 

 

   3番  津 田 敏 文 

 

   4番  大 貝 信 昭 

 

   5番  岡 田 選 子 

 

   6番  中 山   恵 

 

   7番  山 口 秀 信 

 

 

   8番  舩 津   宰 

 

    9番  髙 橋 惠 司 

 

   10番  入 江   弘 

 

   11番  住 吉 浩 徳 

 

   12番  松 野 俊 子 

 

   13番  久保田 賢 治 

 

   14番  水ノ江 晴 敏 

 

 

 

２．欠席議員は次のとおり 

 

    

  



３．議場に出席した議会事務局の職員は次のとおり 

 

   局 長 ・ 山 田 美 穂 

 

   係 長 ・ 野 村 育 美 

 

   主 任 ・ 松 﨑   淳 

 

４．地方自治法第 121条の規定により、議場に出席したものは次のとおり 

 

町 長   美 浦 喜 明 

 

 

 

教 育 長   小 宮 順 一 

 

総 務 課 長   大 黒 秀 一 

 

企 画 課 長   増 田 浩 司 

 

財 政 課 長   蔵 元 竜 治 

 

住宅政策課長   古 川 弘 之 

 

税 務 課 長   植 田 英次郎 

 

住 民 課 長   川 橋 京 美 

 

地域づくり課長   土 岐 和 弘 

子育て支援課長   吉 田   功 

 

福 祉 課 長    洞ノ上 浩 司 

 

健 康 課 長   手 嶋 圭 吾 

 

建 設 課 長   北 村 賢 也 

 

 産業環境課長   藤 田 恵 二 

 

 下水道課長   岡 田 祐 司 

 

 会計管理者   服 部 達 也 

 

 学校教育課長   佐 藤   治 

 

生涯学習課長   高 祖   睦 

 

 図書館・歴史資料館館長   山 田 浩 幸

    

 

５．会議付託事件は次のとおり 

 

   別紙のとおり 

 

 



 

 

 

 

令和 4 年 7 月 臨時会 

（第 3回） 
 

 

 

 

 

 

本会議 会議録 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 4 年 7 月 6 日 

水 巻 町 議 会
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令和 4 年 第 3 回水巻町議会 臨時会 会議録 

 

令 和 4 年 7 月 6 日 

午前 10 時 00 分開会 

 

議 長（白石雄二） 

出席 14名、定足数に達していますので、ただいまから令和 4年第 3回水巻町議会臨時会を開

会いたします。 

 

日程第 1 会議録署名議員の指名について 

議 長（白石雄二） 

日程第 1、会議録署名議員の指名について。今期臨時会の会議録署名議員に 12番 松野議員、

13番 久保田議員を指名いたします。 

 

日程第 2 会期について 

議 長（白石雄二） 

日程第 2、会期についてお諮りいたします。今期臨時会の会期は、本日 1日間としたいと思い

ますが、これに御異議ありませんか。 

 

─ 異 議 な し ─ 

 

御異議なしと認めます。よって会期は、本日 1日間と決しました。 

 

日程第 3 同意第 4号 

議 長（白石雄二） 

日程第 3、同意第 4号 水巻町副町長の選任についてを議題といたします。町長に提案理由の

説明を求めます。はい、町長。 

 

町 長（美浦喜明） 

同意第 4号 水巻町副町長の選任について。 

前副町長 吉岡正氏の後任として、荒巻和徳氏を選任したいので、地方自治法第 162条の規

定により、議会の同意を求めるものです。 

よろしくお願いいたします。 

 

議 長（白石雄二） 

ただいまから質疑を行います。質疑はありませんか。はい、岡田議員。 
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5番（岡田選子） 

人事案件でありますので、質疑等もできるだけ控えたいと思っておりましたところですが、

先日より水巻町議会に、町内企業の方と思われる方からですね、いろいろ質問状をいただいて

おります。そういう中の経過に、本副町長の選任についての意見についても、いろいろ書かれ

ております。 

それで、その件のもともとっていいますのが、明神ヶ辻山のですね、私ども日本共産党も一

般質問で何度か質疑もさせていただきました、明神ヶ辻山の太陽光発電のために木々を伐採し

た件についてですね、私どももなかなか納得いかない部分もありまして、何度も一般質問で取

り上げさせていただきました。 

そのときの担当課長が、今日、選任の同意を受ける方に、荒巻氏になっております。 

そのようなこともありまして、私、日本共産党の立場といたしましては、やはりそこら辺の

いきさつを、不透明ではない、いろいろ質疑もしましたが、十分納得いくものではないという

ことで、反対をしたという経過もありますので、町長に対してですね、そういう本当に渦中の

中におられる荒巻氏をですね、どうしても副町長として選任したいという、その思いをですね、

ちょっと述べていただけたらと思います。 

 

議 長（白石雄二） 

はい、町長。 

 

町 長（美浦喜明） 

一つは、先ほど岡田議員のほうから――。 

これはえぶり地区の明神ヶ辻の斜面の話だと思っております。その当時、えぶり区の皆さん

から、そこに太陽光を設置するということで、猛反対がありました。 

それで、結論から言いますと、その代替案として、ボタ山の中間
なかま

側のほうに――。 

もう既に水巻としては直接、ボタ山の一部を広島の業者と太陽光で契約をして、もう既に展

開をしておりました。その中で、えぶりの区の皆さんの強い要望の中で、やはり、えぶり区の

皆さんの要望に応えたいということで、あの当時、もし企業と町が裁判をしていたならば、顧

問弁護士は、「水巻が負けて、少なくともえぶりの斜面に太陽光ができていただろう」というこ

とです。 

だから、その当時たまたま建設課長だったと。この荒巻課長が。――ということですが、そ

れはもう偶然であって、職種として粛々と内部で協議をした結果、えぶり区の皆さんの要望を、

何とか私としても応えたいということで、今、御承知のように、えぶりは、今、斜面切ったと

ころは木が生え、そして、ボタ山の跡地の太陽光は順調によく太陽光発電ができているという

ふうに聞いております。 

だからまず、その 1点はクリアだと思っております。 

それから 2点目は、なぜ荒巻氏をという話ですけど、彼は、皆さんのお手元に経歴書があり

ますけど、生まれも育ちも水巻で、そして八幡工業を卒業して水巻に就職したと。そして、や
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はり水巻の今日までの、炭鉱閉山からいろんなことを精通しております。 

そして、私の 3期目には、皆さんにも言っておりますように、公共交通、それから吉田団地

の住替えを進めたいというハード面も控えております。 

そういう中で私としては、吉岡副町長が任期で退任されましたので、その後にはぜひ議会の

皆様に御理解をいただいて、荒巻氏を副町長として推薦したい。そして同意をいただきたいと

いうふうな考えで、この度、議会の皆様に荒巻氏を副町長として提案をさせていただきました。 

よろしくお願いいたします。 

 

議 長（白石雄二） 

ほかにありませんか。質疑を終わります。ただいまから、討論を行います。御意見はありま

せんか。 

 

― 意 見 な し ― 

 

討論を終わります。ただいまから、採決を行います。同意第 4号 水巻町副町長の選任につ

いて、これに同意することに賛成の方は、挙手をお願いいたします。 

 

（ 賛 成 者 挙 手 ） 

 

はい、結構です。賛成全員と認めます。よって、同意第 4号は、同意することに決しました。 

暫時、休憩いたします。 

 

午前 10時 07分 休憩 

午前 10時 09分 再開 

 

議 長（白石雄二） 

再開いたします。 

以上をもって、本日の日程は全部終了いたしました。以上で今期臨時会の日程が全部終わり

ましたので、令和 4年第 3回水巻町議会臨時会を閉会いたします。 

 

 

午前 10時 10分 閉会 

  


